

Texte

Disparition Olympe Amaury avait 113 ans

La doyenne des Français n'est plus

La doyenne des Français, Olympe Amaury, est décédée mardi à Amilly (Loire) à un peu moins de 114 ans...

Nutrition « Cauchemar en cuisine » anglais

Jamie Oliver se bat contre la malbouffe

« La France est un exemple en termes de nutrition. Mais ne pas avoir d'enseignement obligatoire à l'école est totalement irresponsable... »



Jamie Oliver. Photo AFP

Inquiet pour la France La prévalence de l'obésité a plus que doublé au niveau mondial entre 1980 et 2014...

Express

Santé

Oui au sport pour les septuagénaires

Pratiquer une demi-heure d'exercice physique par jour, de manière intensive ou modérée, serait aussi bénéfique pour ces septuagénaires en terme de longévité que d'arrêter de fumer...

Transport maritime

MyFerryLink peut desservir Douvres

La compagnie française MyFerryLink (ex-SeaFrance) va-t-elle reprendre ses liaisons maritimes entre Calais et Douvres ?

Technologie Un nouvel outil tendance et insolite

Opet : finie la vie de chien

Une application de rencontres pour animaux domestiques permet de mettre en relation chiens, chats, furets, reptiles... et leurs propriétaires.



Opet love est une application de rencontre pour animaux de compagnie. Photo Le RL/Julio PELAEZ

Votre poisson rouge se sent seul ? Votre chien a besoin de se dégourdir les pattes avec ses congénères ?

En s'inscrivant, les utilisateurs peuvent ainsi, grâce au système de géolocalisation, se retrouver pour une promenade.

Et aussi...

Opet love ne sera pas le seul service disponible. Afin de simplifier le quotidien des maîtres...

Créeur du lien social avant tout

La plateforme Opet est avant tout fondée sur la volonté de créer du lien social, comme l'explique sa conceptrice, Vanessa Matkovic.

maux de compagnie que d'habitants.

En effet, selon les dernières données disponibles, la France comptait en 2012 63 millions d'animaux de compagnie.

Repères

Après les Etats-Unis, le Japon (où depuis 2012 le nombre d'adoptions de chiens dépasse le taux de natalité) et le Brésil...

Télévision Dixième saison : le succès de l'émission ne se dément pas

Les amours bucoliques reprennent

L'été approche et avec lui, le retour de « L'amour est dans le pré » sur M6. L'émission animée par Karine Le Marchand entame sa dixième saison.



Karine Le Marchand animera « L'amour est dans le pré » tout l'été dès la fin du mois de mai. Photo M6

enfants des agriculteurs qui ont longtemps été déconsidérés à l'école. Ce n'est plus le cas », assure l'animatrice depuis la saison 5.

Zoom

Le titre tiré d'un film « L'amour est dans le pré » est une émission issue de l'adaptation d'un format britannique « Farmer Wants a Wife ».

Internet Des arômes d'origine animale qui n'étaient pas signalés

Bonduelle : un problème de viande

Après les lasagnes à la viande de cheval, l'affaire des arômes d'origine animale enfonce un nouveau coin dans l'industrie agroalimentaire.

l'origine animale dans la composition d'un arôme de ce produit (contient porc) ». Les consommateurs devront toutefois patienter avant de disposer de ces informations sur les emballages car le changement « demandera un délai plus important ».

Un candidat gay

Fremantle, qui produit « L'amour est dans le pré » pour M6, promet des rebondissement incroyables pour cette dixième saison.



Parmi les préparations incriminées, les légumes façon couscous. Photo DR